

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan karuniaNya kepada Penulis yang memberikan kesehatan, penyertaan dan bimbinganNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Adapun judul skripsi ini adalah “Perbedaan Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa yang Mendengarkan dengan yang Tidak Mendengarkan Musik pada Materi Sistem Indera di Kelas XI IPA SMA Parulian 1 Medan T.P 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn.Gaol, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.S., Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., dan Bapak Dr. Idramsa, S.Pd.,M.Si. selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah banyak memberikan masukan dan saran – saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak Ketua Jurusan beserta Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Tropinus Tambunan, M.M. selaku kepala sekolah SMA Parulian 1 Medan dan kepada Bapak Jendro Mangiring Sitorus, S.Si. selaku guru Biologi di SMA Parulian 1 Medan yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada siswa – siswi kelas XI IPA<sub>1</sub> dan XI IPA<sub>2</sub> SMA Parulian 1 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa Penulis sampaikan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada Ayahanda Bertua Pasaribu dan Ibunda Medina Silaen yang selalu setia mendukung dan mendoakan Penulis dalam perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Terimakasih buat kasih sayang dan motivasi yang tidak pernah

berhenti sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik. Terimakasih juga penulis ucapkan untuk semua pihak yang telah membantu Penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Lanni Evriana Pasaribu

NIM. 4133341061